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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Ortsbeirates Höchst am Dienstag, den 14. Mai 2024 um  
19.30 Uhr am Feuerwehrhaus Höchst. 
 
Es waren anwesend: 
 
Vom Ortsbeirat      Von der Gemeindevertretung: 
Volker Erb-Trost        -- 
Jürgen Seitz       
Svend Hochbaum 
Gernot Lohfink      Vom Gemeindevorstand: 
Anita Wagner        -- 
Norman Müller      Zuhörer: 3 
Hans Mankel       
 
Es fehlten entschuldigt:  Dominik Keßler, Peter Müller 
 
Es fehlte unentschuldigt: -- 
 
Ortsvorsteher Volker Erb-Trost eröffnete um 19.35 Uhr die Sitzung. Er stellte die 
ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest und begrüßte alle 
Anwesenden. 
 
11/054 Genehmigung der Niederschrift vom 07.11.2023 
 

Die Niederschrift vom 07.11.2023 wurde einstimmig beschlossen. 
 
11/055 Urnenrasengräber unter Bäumen 
 

OV Erb-Trost berichtete ausführlich über das am 13.05.24 stattgefundene 
Treffen der Ortsbeiräte.  
 
Der OB Höchst fasste hierzu folgenden Beschluss: 
 
Der für Höchst vorgeschlagene Standort, wie von der Verwaltung mit Mail 
vom 24.04.2024 soll realisiert werden. Eine maximale Belegung des 
vorgesehenen Platzes ist vorzusehen, evtl. mit einer strahlenförmigen 
Anordnung der Ruheplätze oder mit weiteren Kreisen, welche mit 
Ruheplätzen belegt werden. 
 
Um gleiche Voraussetzungen auf allen Friedhöfen der Gemeinde zu schaffen 
ist die Friedhofssatzung der Gemeinde Altenstadt wie folgt zu ändern. Eine 
Mehrfachbelegung der Ruhestätten als Familiengrab ist vorzusehen, siehe 
Protokoll OB Höchst vom 07. 12.2022, Punkt 07/035. Eine freie Platzwahl im 
vorgesehenen Bereich muss möglich sein. Die Plattengröße zur 
Kennzeichnung muss klar definiert sein, ebenso der ebenerdige Einbau, 
analog den Urnenrasengräbern. Es dürfen nur biologisch abbaubare Urnen 
benutzt werden. 
 
Abstimmung: einstimmig. 
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11/056 Mitteilungen und Anfragen 
 

Bei Sportgeräten in der Gymnastikhalle ist die UVV-Prüfung abgelaufen, siehe 
anliegende Fotodokumentation. Diese Prüfungen sind schnellstmöglich 
durchzuführen! Weiterhin werden die Kühlpacks im Verbandkasten nicht 
aufgefüllt, bzw. sind eingeschlossen! 
 
Um weiteren Unmut bei den, die Gymnastikhalle nutzenden Vereinen, zu ver-
meiden, regt der Ortsbeirat einen „Runden Tisch“ mit allen beteiligten Ver-
einen, einem Vertreter der Verwaltung und dem Hausmeister an. Grundlage 
dieses Gesprächs sollte die Übergabevereinbarung der Gymnastikhalle vom 
VfB an die Gemeinde sein. Weiterhin sollte die Ausgabe aller Hallenschlüssel 
geklärt und aktuell dokumentiert werden. Sowie eine aktuelle Hallenbelegung 
an alle weitergegen werden, der aushängende Belegungsplan ist vom 
18.09.2020. Die Abfrage zur Hallenbelegung ist schon vor längerer Zeit erfolgt, 
allerdings wurde hier noch kein Ergebnis verteilt.  
Um den vorhandenen Raum der Gymnastikhalle effektiver zu nutzen ist eine 
Umwidmung des nicht mehr genutzten Hausmeisterbüros in, z.B. einen Lager-
raum, durchzuführen. 
Weiterhin sollen bei Verlängerungen der Getränkelieferungsverträgen keine 
festgelegten Lieferanten mehr vorgesehen sein. 
 
Die Ferienspiele des Fördervereins der Grundschule werden mit max. 300,- € 
aus dem Ortsteilbudget unterstützt. 
 
Abstimmung: einstimmig. 
 
Zur Sperrung der Straße Schöne Aussicht bei der Hausnummer 27 bittet der 
OB Höchst um einen Sachstandsbericht und Informationen zur weiteren 
Vorgehensweise. 
 
Beim Blitzer in der Mittelstraße sind die Rillen der Messstreifen offen und 
Wasser dringt ein. Hier muss eine Instandsetzung baldmöglichst erfolgen. 
 
Der Behindertenparkplatz an der Mittelstraße ist nach wie vor vorhanden, 
obwohl er nicht mehr benötigt wird. Wann wird die Beschilderung entfernt? 
 
Zum weiteren Vorgehen am Wasserhaus findet ein gemeinsamer Termin des 
OB mit der Verwaltung vor Ort statt. Ziel ist eine Kostenermittlung zur Ein-
stellung der Mittel im Haushalt 2025. 
 
Die weiteren Standorte der Ortsschilder analog des am Friedhof ange-
brachten, sollen im Rahmen einer Ortsbegehung festgelegt werden. Ebenso 
wird dann das weitere Vorgehen abgestimmt. 
 
Im Bereich des Angelteichs/Vulkanradweg wurd die Drainage beschädigt, zur 
Instandsetzung ist mit dem Ortslandwirt Kontakt aufzunehmen. Dies Arbeiten 
sind schnellstmöglich durchzuführende, da in den Pfützen sehr große 
Mengen Schnakenbrut vorhanden ist. 
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Die genoppten Bodenplatten, welche an den erneuerten Bushaltestellen 
verbaut wurden, werden bei Regen sehr glatt. Hier kam es in der Vergangen-
heit bereits zu Stürzen. Es muss ein Ersatz der Platten bzw. eine Optimierung 
des Zustandes geprüft werden. 
 

11/057 Verschiedenes 
 

Die nächste Sitzung des Ortsbeirats Höchst wird als Ortsbegehung 
durchgeführt werden. Geplanter Termin ist der 08-07.2024 mit Treffpunkt 
Bushaltestelle Mittelstraße Höhe Hausnummer 123.  

 
 
 Ende der Sitzung: 21.05 Uhr 
 
 
Höchst, den        Höchst, den 26.05.2024 
 
 
 
        - Volker Erb-Trost -      - Jürgen Seitz - 
            Ortsvorsteher                  Schriftführer 
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Fotodokumentation 
 
Liste und Detailaufnahme Prüfstempel 
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